



Lawan Bhayangkara, PSIM Diwanti-wanti Waspada



MERAPI-INST/PSIMJOGJA

Rafael akan menjadi andalan PSIM Yoga untuk menghadapi Bhayangkara.

TEGAL (MERAPI) - PSIM Yoga diwanti-wanti untuk tidak *overconfidence* dan tetap waspada kala menantang tuan rumah Bhayangkara FC pada laga pekan kedua Liga 2 2024/2025 di Stadion Tri Sanja Tegal, Kamis (19/9) malam ini. Pelatih PSIM, Seto Nurdiantoro berharap pemain tetap fokus untuk menampilkan performa terbaik.

Seperti diketahui, PSIM sukses memetik hasil gemilang pada pekan pertama. Laskar Mataram melibas Adhayksa Farmel dengan skor 3-0 pada Minggu (18/9) lalu. Seto mengatakan pemain harus fokus menghadapi laga besok, dan hati-hati menyikapi berbagai pujian di media sosial. Seto juga mengungkapkan telah berupaya memaksimalkan waktu jeda tiga hari sebagai persiapan.

"Saya sudah mewanti-wanti pemain untuk hati-hati dalam menyikapi medsos karena

saat ini banyak pujian. Harapannya, itu menjadikan pemain untuk lebih meningkatkan prestasinya. Kita sudah melewati rintangan pertama kemarin. Semoga itu menjadi modal buat tim, jadi lebih lepas, lebih cair lagi bermain," ungkap Seto dalam keterangannya, Rabu (18/9).

Sementara itu, wadah kelompok suporter PSIM, Brajamusti diminta untuk tak nekat away ke Tegal. Presiden Brajamusti, Muslich Burhanudin alias Thole, mengimbau suporter untuk mematuhi aturan PT Liga Indonesia Baru (LIB). Kuota terbatas suporter untuk laga home juga jadi salah satu alasan.

"Imbauan tidak bertandang itu tetap, karena sebetulnya selain masalah aturannya LIB, alasan mendasar kita untuk tidak keluar karena kuota kita terbatas. Kalau ada suporter tamu ya kita mau taruh di mana. Kemarin di Mandala Krida kita dapat kuota 10 ribu penonton, itu pun penuh. Jadi, kita nggak bisa memberi kuota bagi suporter tim tamu," ujar Thole.

Lebih lanjut, Thole menjelaskan berkaca dari tim tamu yang tak dapat tempat di Mandala Krida, itulah yang membuatnya mengimbau Brajamusti untuk tak away. Menurutnya, sebagai orang Jawa harus ada balas budi. Mewakili Brajamusti, Thole juga turut memberikan doa terbaik untuk penggawa PSIM di laga besok. "Terus secara tim kemarin juga bagus. Semoga ke depan progres tim makin bagus. Intinya kita mengapresiasi tim dan kita percaya sama pelatih dan pemain. Lawan Bhayangkara besok, semoga tim tampil maksimal dan meraih hasil yang positif," ujar Thole. (*)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005